

## Spende für den Kinderschutzbund



**Wiesloch.** Dr. Michael Jung, Vorsitzender des Kinderschutzbunds Wiesloch, freute sich, dieser Tage zum wiederholten Male eine großzügige Spende (dieses Mal über 600 Euro) von Harald Schüttler, Inhaber des inzwischen über 60 Jahre alten Lackierbetriebs im Familienbesitz, entgegennehmen zu dürfen. Der Kinderschutzbund Wiesloch habe es sich zur Aufgabe gemacht, in der Region den Bedarf der Familien zu analysieren und dementsprechend das Angebot zu gestalten. „Mit der Zuwendung der Firma Schüttler können wir im Schülerhort einen Selbstverteidigungskurs für die Kinder anbieten“, so Dr. Jung, dem die Sicherheit und die Selbstbehauptung der Kinder sehr am Herzen liegen. Das Bild zeigt (v.l.) Dr. Michael Jung, Harald Schüttler und Elke Jödicke. Foto: Pfeifer